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2009 我心中的中原家居

2009年的后三个季度，在全球经济的

大背景下，中原家居消费市场，却出乎意料

的出现了全面“井喷”现象。在各大节日消

费过后，更是出现了一组组漂亮的数据。

在天津鹏发装饰郑州公司总经理张佰诚看

来，企业每一次进步，都是经历一次挑战，

同时也是对企业生存力和竞争力的提升，

2009年，注定是一个沉淀、务实的年份，注

定会历练出行业里的最强者。

据张佰诚介绍，今年鹏发装饰的销售

情况出人意料的好，10月底已经全部完成

了今年的任务，预计本年度的业绩会超出

目标30%，作为去年年底进驻中原的家装

企业，取得这样的成绩实属不易。

谈及缘何取得这样的成绩，张佰诚

透露，这与不断加大组织建设工作力度、

硬化工作措施、狠抓工作落实有关。而且

通过一些行之有效的措施，天津鹏发装饰

取得了诸多荣誉，“2009年度最具影响力

诚信装饰品牌”“河南省消费者信得过企

业”“2009年度河南绿色环保装修企业”

“郑州市装饰装修先进企业”“2009年度中

原家居最具影响力企业”“2009年中原家

居行业品质企业”等荣誉称号。

回首这一年，张佰诚表示，他没有遗

憾，家装行业的发展是建立在各项制度

逐渐健全的基础上的，而后才开始了产

业化进程。鹏发是津派家装企业的领军

企业，家装行业的发展是建立在各项制

度逐渐健全的基础上的，鹏发有着独特

的津派文化，作为鹏发这艘航母的舵手，

张佰诚明白，自己的责任就是“做好这份

工”，带领着鹏发驶向胜利的彼岸。

■语录

在你眼中，2009年的中原家居业是

怎样一种表情？

有人说，2009 年是中原家居业的拐

点之年。就像一幕多国演义，硝烟四起，

各有得失。2009中原家居行业可谓喜忧参

半，五味陈杂，绝对是中原家居行业最值

得纪念的一个年份，因为众多家居企业在

逆势中奋力反击，依靠一系列切实有效的

市场政策，在各行业之中脱颖而出，成为

拉动内需、让利于民的排头兵。

如果让你简单概括2009年的中原家

居，你会说些什么？

市场依然火爆，竞争更加激烈，

行业走向成熟。

最想对自己的团队说一句什么

样的话？

身为家装行业的品牌老总，深

感荣幸，虽然鹏发装饰已经成长为

引领中原家装发展的一线品牌公

司，但我认为我只是中国快速发展

中的一个幸运儿，是时势造就了

我，造就了鹏发，将来把鹏发发展

得更大更好，是我毕生的心愿。

健全各项制度 做好津派家装

天津鹏发装饰郑州公司总经理 张佰诚
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借助创新和规范 迅速驶向快速道
郑州业之峰装饰有限公司总经理 曲强由于近期拉动经济、扩大内需的政

策逐渐发挥效应，同时楼市出现一轮强

劲的反弹，让购房者信心重又恢复，极

大地带动了下游建材家居行业走势的

回升。今年下半年以来，经历了“金融

危机”洗礼的家居行业，随着房地产行

业的回暖，也开始呈现越来越良性的发

展。体现出“强者越强，弱者越弱”的

“马太效应”。
郑州业之峰装饰有限公司总经理

曲强在接受记者采访时表示，如果说

2008年的经济特色是危机，那么 2009
年则带来转折。这一年，经济形势仍旧

充满变数，家居行业也不例外，如履薄

冰。“无论对于哪个行业，‘蜕变’一词都

显得举足轻重。俗话说，越危险的地方

越安全。同样，从某种意义来讲：越是

危险的时刻，也是越安全的时刻。”曲强

解释说，这就是“蜕变”的深层哲理：可

以迅速地死亡，更可以美好地生存。对

于大多是主流、且愿意奋发的企业来

说，借助“创新”和“规范”这两大转折时

期的“法宝”，将迅速摆脱形势，驶向快

速道。而郑州业之峰装饰有限公司也

不例外。
有实力就会有信心。在曲强看来，

危机过后，行业里将产生更有优势、更

高精尖的品牌。近年来，家居建材行业

高速发展，已成为房地产下游的一个重

要产业，但同时也呈现出行业分散、品

牌众多规模不大、信息不透明等状况，

一定程度上造成了行业盲目投资、品牌

识别度低、消费者盲目消费等现象。■语录

如果让你用几句话来概括2009年

的中原家居，你会说些什么？2009年作为中原家居行业发展的

关键性年份，行业的规范问题、公开公

正的透明化运作、可监督的流程范围、

标准化的程度等，都成为了这个行业高

速发展所必须解决的问题，这些在金融

危机之后更加突出，成为了消费者最为

关心的话题。
最想对自己团队说些什么话？

“阳光”代表着积极、向上，代表着

顽强的生命力，代表着对希望与理想的

执著。对于家居行业而言，现正处在意

义非同一般的时代，我意愿用“阳光”一

词，给我们的员工对 2010 年家居行业

带来一个喜兆，同时也是给那些对

2010 年仍旧充满疑惑而担忧的人们，

一个希望和憧憬。2010年，又是一个新的开始，让我

们祝福中原家居行业拨云见日，一场更

加辉煌的品牌征途即将拉开大幕。
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美涂士送“健康文化餐”
买漆送报行业头一遭

日前，一则“购美涂士漆满2010元，即送
2010年全年《温州都市报》一份”的促销信息
吸引了不少人的眼球。买知名品牌涂料送当
地主流媒体报纸，这在涂料行业内可谓是头
一遭。涂料行业广受诟病的买三送一、返利
打折的促销形式早已让消费者见怪不怪，丝
毫不能引起其购买热情，促销后“羊毛出在羊
身上”的阴影更是挥之不去。而美涂士的这
招送“健康文化餐”，买漆送报的活动可谓用
得巧妙，即没有降价销售，也没有引起消费者
的疑云揣测。相反，在提倡民众阅读的同时
提升了品牌文化内涵，得到了许多消费者的
热捧，许多业主觉得这样的“健康文化大餐”
很有新意，也很值得。

据介绍，2009年美涂士在全国各地加大
了对终端店面的投入及支持。美涂士以引领
环保家居新潮流为己任，不断推进健康环保
水性木器漆进入家装大舞台，倡导绿色家
居。温州美涂士营销中心分别于9月28日与
11月 30日两天在《温州都市报》进行了整篇
报道和健康漆大力推广,并向温州地区正在
装修并选用美涂士漆的业主赠送 2010年全
年报纸一份，此举受到了各级经销商和广大
消费者的喜爱！活动见报当日，美涂士便陆
续接到温州地区许多消费者打来咨询电话。
更有不少消费者在看到报纸后，找到当地美
涂士漆专卖店询问和下订单，买漆送报活动
一出就在当地引起强烈反响。

美涂士买漆送报,有业内人士认为倒不
失为一种高雅的促销形式，购买健康产品即
可获得一份“健康文化餐”。有消费者表示：

“买漆送报贴近了我们业主的心，让我们在拥
有新家的同时也让我们每天都能收到新信
息。极大的为消费者看报提供了方便，同时
普及民众阅读，这样的活动多多益善。”

从12月11日开始，为期21天的“华丽灯饰
21年司庆大典”促销活动将持续在全省范围内
火爆举行。据华丽灯饰董事长连志刚介绍，此
次华丽灯饰21周年司庆大典促销活动，将集中
展示华丽灯饰成立 21年来领跑中原家居灯饰
行业、品牌知名度以及深度服务方面所取得的
成绩与影响，通过厂商互动、联合让利、买灯送
清洁服务、送光源、送安装等全新手段展示华丽
灯饰实力与地位的同时，让数以千万的消费者
从中获得华丽灯饰独家提供的意想不到的专业
服务与实惠。

此次促销活动将围绕“来即送，买再送、抽、
升、减”等全线铺开，作为年度收官促销活动，21
周年司庆保证质最优、价最低、礼最丰，让购物客
户充分享受到华丽灯饰大规模的联合回馈活动

带来的实惠。据悉，活动期间，每天进店前100
名客户凭身份证每人限领神秘礼品一份；在华丽
灯饰购买水晶灯满达到一定金额的郑州市三环
以内客户，均赠送两年内免费上门清洗服务一
次；客户购满500元起，即可参与“疯狂豪礼逐级
送”活动，免费领取节能灯、台历、春联、食用油、
木质台灯、天堂伞、现金券等；购满800元，即享

“满额大升级”，精美台灯、落地灯等着你。
另外，本期活动还推出一项颠覆行业规则

的活动，即“购灯送配套指定光源”，凡购买国际
品牌灯饰满5000元的客户，均可免费获赠指定
光源；作为中原灯饰行业国际品牌灯饰的运作
典范，华丽灯饰旗下系列国际品牌（尊贵奢华、
平价奢华、自然奢华、现代奢华、感观奢华）联袂
终极盛惠，购满 5000元，即可参与“满送二重
奏”——送现金、送配套台灯、落地灯和饰品券，
综合优惠幅度最高达30%。

有业内人士评价，华丽灯饰之所以能够在
21年的发展历程中保持了持续稳健而高昂的
发展态势，除了与厂家保持密切的互动合作外，
更重要的还在于其依托中原地区最大的一站式
灯饰大卖场优势，家居灯饰配套专家的精准化
定位，紧跟市场步伐，以客户利益至上等一系列
核心经营战略，赢得了社会各界的广泛认可。
华丽灯饰21周年司庆大典，中原人装房买灯不
可不赴的盛宴。 熊维维

今天，维科保暖家纺——暖睡康“你
体验，我买单”全国大型巡演郑州站启
动。据悉，只要穿睡衣体验维科保暖家
纺产品，就能获得丰富好礼。

据悉，维科保暖家纺——暖睡康和
全棉法兰绒套件的本身优点就非常明
显，冬季取暖效果明显高于其他同类产
品，特殊的保暖性能有效提高人们的睡
眠质量。产品上市以来一直拥有大量的
回头客，但由于维科是一家以欧美市场
为主的外贸型集团企业, 很少在国内市
场做宣传，所以这些保暖家纺的优良品
质一直未能得到很好的传播。

维科的这场“亲肤体验”是家纺行业
体验营销的一种新尝试，直接把产品最
真实的一面展现给了消费者,让消费者当
场将体验感受告诉观众，从而更具可信
性。当然，敢于当场体验的本身，也显示
了企业对自己产品的自信。

“我们就是要通过消费者实实在在
的亲身体验来告诉消费者，维科暖睡康
和法兰绒是冬天最具保暖性和健康性的
床上用品。”维科家纺负责人在接受采访
时表示，“产品好不好，只有消费者说了
才算。2005年南极科考队就选用了我们
的暖睡康产品。而法兰绒是我们今年新
推的保暖套件，产品一上市就很火爆，部
份花型已经断货一个多月了。”

维科家纺多年位列中国 500强,拥有
中国驰名商标、中国名牌、国家免检等诸
多殊荣。这一场另类的体验活动，对于
一向低调的维科家纺而言,是一种莫大的
挑战,若没有可靠的产品质量作保证,是
不敢贸然出兵的。 万佳

保暖家纺暖睡康
亲肤体验惹人眼

岁末买盏实惠灯
华丽灯饰21周年司庆大典促销盛宴明日开始上演

□晚报记者 熊维维


